
祝第２０回静岡県東部ジュニア選手権大会優勝！！ 

U１３男子 角田 瑞輝選手（ミナミＴＣ） 

U１３女子 里 菜央選手（アクトＳＣ） 

U１１男子 高橋ｶｲｱﾝ涼太選手（アクトＳＣ） 

U１１女子 村井 柚子香（さくらＴＣ） 
 

第２０回静岡県東部ジュニア選手権が１１月１０日小室山公園テニスコートで行われま

した。１８面を全て貸切、すべてのカテゴリーを同一日に同一会場で開催できました。エ

ントリー数は７９名と昨年より減りましたが、同じ日に教育マッチを２試合程度開催もで

きました。 

各カテゴリーの入賞者のコメントと写真は以下のとおりです。 

みんなのコメントが力作で入力しがいがありました（^^;） 

 



U13 男子優勝 角田瑞輝選手：「優勝できて本当にうれしいです。久しぶりの決勝戦で緊

張しました。自分を信じてプレーできたおかげで勝てまし

た。最近うまくいかないことばかりで悩んでいたことが多

かったですが、勝てて自信になりました。ずっと優勝した

いと思っていた大会で優勝できて本当にうれしかったで

す。家族とミナミテニスクラブのコーチ、チームメイトに

感謝したいです。これからもがんばりたいです。」 

U13 男子準優勝 杉山聖叶選手（ＴＡＳ）：「僕は今回第一シードとして大会に出ました。

目標は優勝でした。でも結果は２位でしたとてもくやしい

ので次の大会で結果を残したいです。」 

U13 男子 3 位 佐野尚哉選手（ＴＡＳ）：「今回は準決勝で打ちに行けなくなって負けたの

が悔しかったけど３位になれてうれしかったです。」 

 

 
左から杉山選手、角田選手、佐野選手 

 

 



U13 女子優勝 里菜央選手：「今日はとりあえず優勝することができてよかったけど、目

標の全部６－０で勝つことができなくて残念でした。もっと

頑張って来年の東部ジュニアで全部６－０で勝てるようにし

たいです。」 

U13 女子準優勝 稲葉蘭藍選手（アクトＳＣ）： 「今日の試合では優勝することができず

準優勝で終わってしまいました。自分のプレーをしっかりでき

る部分と自分のプレーがあまりできず自分からミスをしてし

まったりする部分がありプレーに山があったと思います。それ

が勝負を分けるきめてだったと思います。次の試合では自分の

プレーをしっかりやりプレーの山を減らして試合に挑めるよ

うにしっかり練習していきたいと思います。」 

U13 女子 3 位 加藤由選手（アクトＳＣ）：「今日は３位に入賞できてうれしかったです。

全部の試合を通してコントロールできたと思いました。最後は

あきらめずにできたのでいい試合をすることができたと思い

ます。」 

 

 
左から稲葉選手、里選手、加藤選手 

 
 



U11 男子優勝 高橋ｶｲｱﾝ涼太選手：「ぼくは最後思いきってやったからなっとくしました。

最初の二試合は同じクラブの人たちだったので楽しくやりま

した。ベスト４から最後けっこうあせりました。次の試合から

もっとじしんをもってやります。お父さんお母さんありがと

う。」 

U11 男子準優勝 谷澤怜真（あおやま庭球塾）：「今回は準ゆうしょうでした。いつもより

ちょうしが悪く思ったとおりのテニスができませんでした。で

もなんとか決勝まで勝ちすすめました。準決勝ではクラブが同

じで友達のそういちろうくんでした。いつもよりせりました。

そして決勝。ドキドキしながらコートに入っていきました。結

果は準ゆうしょうでしたが次は絶対勝ちます。来年は優勝する。

運営の方々みなさまありがとうございました。」 

U11 男子 3 位 鈴木聡一郎選手（あおやま庭球塾）：「３回戦目の時６－７でせって負けて

しまってとてもくやしかったけれど、３位でおわれてうれしか

った。」 

 

 
 

左から谷澤、高橋、鈴木選手 

 



U11 女子優勝 村井柚子香選手（さくらＴＣ）：「今日の試合が笑顔で楽しめた試合でした。

２回戦の時に少し笑顔ではなかったところがあったけど、し

っかり持ちなおすことができたので良かったと思います。基

本を忘れないでできたので良かったです。決勝戦ではつかれ

もあり、ミスが多かったけどくずれないで勝つことができて

よかったです。笑顔で楽しんでプレーできたからこそ優勝と

いう結果がだせてよかったです。試合に連れてきてくれたり

お金をだしてくれた親に感謝してこれからもがんばっていき

たいです。」 

U11 女子準優勝 横山菜々香選手（あおやま庭球塾）：「初めて決勝まで行ったけど負けて

しまったので悔しかったです。でも初めての準優勝でうれしか

ったです。もっと練習がんばりたいです。」 

U11 女子 3 位 大塚咲弥選手（WishTC）：「サーブがネットなどのミスがあったけど、スト

ロークのコースのうちわけやクロスのスピードがあがったの

で自分なりにレベルがあがったと思います。太陽がまぶしかっ

たけどフォルトをしないように心がけました。今日は自分なり

によいしあいができました。」 

 

 
左から横山選手、村井選手、大塚選手 

平成３０年１１月１５日 駿東伊豆テニス協会事務局 鈴木正明（東静測量設計） 


